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Заметки с заседания

В преддверии важных событий

В понедельник в ВолгГТУ прошел очередной совет деканов. Открывая его,

проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник поделился своими

впечатлениями от защит, на которых ему довелось присутствовать. 

Он, в частности, отметил, что из представленных студентами дипломных работ было много

интересных. Затем члены совета деканов перешли к рассмотрению основных вопросов

повестки дня, касающихся подготовки к предстоящей аккредитации и проведения

внутрифакультетских проверок готовности материалов к ней.

Ответственный секретарь приемной комиссии Юрий Владимирович Иванов рассказал об

организации приема в магистратуру, а также напомнил, что начинается прием документов

от абитуриентов на все формы обучения.

Кроме того, присутствующие обсудили вопросы о переводе студентов на вторую ступень

образования, о программах практик и некоторые другие.
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